

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Hiermit erklären wir, dass die hier genannten Produkte die relevanten Anforderungen aller untenstehend genannten Richtlinien erfüllen und gemäß dem zum Zeitpunkt der Ausstellung gültigen QM-System hergestellt und freigegeben sind.

We herewith declare that the products mentioned in this document correspond to the relevant requirements of all Council Directives mentioned below and are manufactured and released according to the provisions of the QM-System in force on the date of issue of this Declaration.

Name und Adresse des Herstellers: SARSTEDT AG & Co. KG
Name and address of manufacturer: Sarstedtstr. 1, D-51588 Nümbrecht

Der oben genannte Hersteller trägt die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung.

The above mentioned manufacturer is exclusively responsible for the issuance of this Declaration of Conformity.

Die folgende Benannte Stelle war an der Konformitätsbewertung beteiligt: keine
The following notified body was involved in the evaluation of conformity: none

Name:


Name:

Produktname: Microgefäße und Reagiergefäße zur IVD und Zubehör, steril
Product name: Micro Tubes for IVD purposes and accessories, sterile

Artikel-Nr. bzw. Artikel-Gruppe: 72.607.xxx, 72.609.xxx, 72.664.xxx, 72.685.701, 72.687.xxx,
72.690.201, 72.691.251, 72.692.xxx, 72.693.xxx, 72.694.xxx,
Product number or product group: 72.695.xxx, 72.701.xxx, 72.703.xxx, 72.704.xxx, 72.706.xxx, ,
72.730.xxx, 72.735.100,
72.737, 72.785.xxx, 72.787.xxx, 72.795.470, 72.985, 72.990,
65.716.xxx, 65.989

Klasse/class: Sonstige / others

Angewandte Richtlinien: 98/79/EG, Anhang III
Applied Directives: 98/79/EG, Annex III

CE-Zeichen, CE-mark: 

Ort/Place: Nümbrecht

Datum/Date: 01.04.2025

Gültig bis/Expiry: 25.05.2027

Unterschrift: 
Signature: Dr. Xuan-Khang Vu
Conformity Assessment Specialist


i.V. Dr. Kerstin Weuste
QM Representative

